

進路だより 春号

宮城広瀬高等学校

進路指導部

R2.5.12

ピンチをチャンスに！

～今できることを大切に，丁寧に～

新型コロナウイルスの影響で，当たり前の生活や学校生活が送れない日々が続いています。皆さん，元気に過ごしていましたか？学校からのメールや学校 HP で情報収集できていたでしょうか。

さて，休業期間が長くなり，今後の学習や部活動について，不安を感じていた人も多かったのではないのでしょうか。特に，3年生の皆さんは就職・進学，それぞれに心配や焦りを抱いている人もいるでしょう。例年とは違う新学期を迎えています，この状況は宮城広瀬高校だけではなく，日本中の高校生が同じ状況にあります。今，皆さんにできることは，自分の健康や家族の健康を第一に過ごすこと，そして，学校からの課題に取り組み，授業が再開したときに向けて力を蓄えることです。時間割を基準に家庭学習に取り組みと，教科のバランスをとれますね。授業で説明を受けない中での課題なので，分からないところや理解できない内容もあって当然です。付箋を貼るなどして，後で質問できるようにしておくといいですね。また，読書など趣味に時間を使い，気分転換を図ってみませんか。こんな時だからこそ，心を豊かにするために過ごしましょう。

皆さんは，ピンチをチャンスに変えるための力を蓄える充電期間を過ごしているのです。今できることを大切に，丁寧に取り組んでいきましょう。



3年生の皆さんへ！

学校で皆さんの進学や就職についての相談に応じられないことに，先生たちも歯がゆい思いをしています。進学については，4年制大学や短期大学，専門学校の新しいパンフレットや募集要項が進路指導部に届き始めています。つまり，それぞれの学校の HP にも情報が更新されているということです。まずは，自分が希望する大学や学校の HP をチェックしてみましょう。また，就職については，現時点(5/8)において採用日程などの変更の連絡はきていません。例年どおりであれば，7月1日から求人票公開，9月16日からの採用試験となります。今後，日程の大きな変更があった場合は，学校 HP などですぐにお知らせします。外部模擬試験や GTEC 検定などについては，申込みの日程を遅らせている場合もあります。このような情報も，学校が休業期間中は HP にアップしていきますので，学校 HP も定期的にチェックしてください。

急ぎ確認したいことなどがあれば，進路指導部(越坂)や担任の先生に連絡して下さい。

高等教育の修学支援制度，日本学生支援機構予約奨学金について

“高等教育の修学支援制度”は，世帯収入や資産の要件を満たしており，進学先で学ぶ意欲がある学生が入学金や授業料の減免と生活費を給付する給付型奨学金の両方を受けられる制度です。給付の対象となる専門学校や大学，短期大学が決まっていますので，文部科学省のHPで確認して下さい。また，“日本学生支援機構予約奨学金”は貸与型と給付型の奨学金があります。給付型については，世帯収入によって，支援機構による審査があります。いずれの制度も，高校在学中に予約できますが，実際に奨学金が支給されるのは，来年度，進学先での手続き後となります。日本学生支援機構のHPで詳細を御確認下さい。予約奨学金に関しては，登校日に説明会を実施し，手続きを進めていく予定です。

2年生の皆さんへ！

進路について具体的な目標を定め，準備を始める大切な学年です。例年，この時期であれば，進学希望の皆さんはそれぞれの大学や専門学校等のオープンキャンパスの日程を確認し，自分はどの入試形態を利用するのか，など具体的なイメージを抱く頃です。

しかし，4年制大学や短期大学，専門学校等のHPを見てみると，今年度のオープンキャンパスを中止や延期するところもあるようです。自分が希望する学校のHPを確認してみましょう。また，2021年度入試(現3年生が受験)の詳細について掲載している大学等もあります。来年，皆さんが受験する際の参考となります。是非，チェックしてみてください。

さて，就職希望の皆さんは，インターンシップに向けての事前学習が始まる頃ですが，今年度に関しては，新型コロナウイルスの影響もあり，夏休み中の実施を延期とすることになりました。今後，どの時期に実施が可能か，受け入れて頂く事業所がどれだけあるのか，など調整を図っていく予定です。また，公務員を希望している皆さんは，今から公務員試験の問題集を解くなど，準備を始めましょう。今後の社会情勢によっては，例年よりも更に公務員試験の倍率が上がる可能性は高いでしょう。早めの準備が大切です。



1年生の皆さんへ！

入学式以降，学校に登校する機会がなく，高校生活がいつから始まるのか，不安や心配な気持ちを抱えている人がいるかもしれませんね。先日，進路希望調査を実施しましたが，具体的に進路について描いている人は，まだ少ないのかもしれません。

例えば，将来の職業として，看護師を目指しているとします。看護師として働くには，国家試験に合格し，その資格を取得することが必要となりますが，その国家試験の受験資格を得るためには，4年制大学，短期大学，看護専門学校への進学など様々な選択が考えられます。警察官として働きたい，と考えた時も同様です。高校卒業と同時に警察官として働くのか，大学や短期大学を卒業後，あるいは専門学校卒業後なのか・・・。目指す職業に対し，どのような過程を経ていくのかをじっくりと考え，その目標達成に向かっていくことが高校生の進路です。今後，学校生活が再開してから，総合的な探究の時間での取り組みなどを通して，皆さんの進路選択についてサポートしていきます。今は，学校からの課題などの家庭学習にしっかりと取り組みましょう。進学・就職，いずれの進路を選択しても，合格を勝ち取るには試験があり，高校での学びを身に付けておくことが必要です。

